

Le président vénézuélien annonce de nouveaux projets sociaux et économiques



Caracas, 7 février (RHC-PL)-.Le président vénézuélien Nicolas Maduro a annoncé que le budget consacré à la construction de logements en 2015 sera de plus de 1969 millions de dollars.

Lors de l'inauguration de nouveaux appartements dans l'état de Carabobo, Nicolas Maduro a salué la mise en œuvre du rêve merveilleux de socialisme territorial du leader bolivarien Hugo Chávez.

Par ailleurs, le dirigeant vénézuélien a lancé un appel à encourager un nouveau modèle productif dans les quartiers et a donné des informations sur les récentes actions visant à freiner le sabotage économique dans le pays sud-américain

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46058-le-president-venezuelien-annonce-de-nouveaux-projets-sociaux-et-economiques>



Radio Habana Cuba